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Fundeb: profissionais da educação 
terão complemento salarial

Projeto permite pagamento de 
gratificação a policiais civis
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Foi aprovado em duas vo-
tações no dia 30, pelos verea-
dores, o projeto de lei 181/2021, 
de autoria do prefeito José Saud 
(MDB), que cria a gratificação 
por desempenho da atividade 
integrada a ser paga aos policiais 
civis do estado por meio de con-
vênio da Prefeitura de Taubaté 
com o Governo de São Paulo.

Os policiais poderão exercer 
ações conjuntas com a Guarda 
Municipal através de coope-
ração técnica, material e opera-
cional, além da cessão de servi-
dores públicos municipais. 

O valor mensal da gratifi-
cação corresponderá à quanti-
dade de horas despendidas pelo 
servidor no exercício exclusivo 

A pedido do autor, vereador 
Douglas Carbonne (DEM), foi 
adiada por três sessões a vo-
tação do projeto de lei 26/2021, 
que proíbe o acorrentamento 
de animais domésticos em 

Projeto permite 
pagamento de 
gratificação a policiais 
civis de Taubaté

na atividade integrada, obser-
vados os seguintes limites: para 
agentes policiais, carcereiros e 
demais carreiras de nível médio, 
o valor da hora é de 0,146242 
Unidade Fiscal do Município 
(UFMT), o que corresponde ao 
valor de R$ 30,58. Para escrivães 
e investigadores, 0,187042 UFMT 
a hora, ou seja, R$ 39,12, e para 
delegados, o valor de cada hora é 
de 0,254842 UFMT, o que repre-
senta R$ 53,30.

Duas emendas da Comissão 
de Justiça fazem adequação 
textual, e uma emenda da Co-
missão define que os efeitos da 
lei serão produzidos a partir 
de 2022. A proposta segue para 
sanção do prefeito.
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Projeto que proíbe acorrentamento de 
animais domésticos tem votação adiada

Taubaté.  O documento estava 
na pauta da sessão do dia 30.

Também foi adiada a vo-
tação dos projetos 166/2021, 
do prefeito, que abre crédito 
para a Fundação de Apoio e 

Pesquisa da Unitau; 124/2021, 
do prefeito, que altera regras 
relativas à outorga onerosa; e 
25/2021, da Mesa da Câmara, 
que altera a organização admi-
nistrativa interna.
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A Câmara de Taubaté aprovou em duas vota-
ções no dia 30 o projeto de lei 187/2021, de autoria 
do prefeito José Saud (MDB), que autoriza o Poder 
Executivo a conceder, em caráter excepcional, 
complemento remuneratório aos profissionais da 
educação básica em efetivo exercício. O projeto 
segue para sanção do Executivo.

O valor deste complemento será estabelecido 
em decreto e não poderá ser superior à quantia ne-
cessária para integrar 70% dos recursos disponí-
veis na conta municipal do Fundo de Manutenção 
e Desenvolvimento da Educação Básica e de Valo-
rização dos Profissionais da Educação (Fundeb).

Poderão receber o complemento os professores 
vinculados à Secretaria de Educação, docentes 
com classes e aulas atribuídas de forma subsidi-
ária à Lei Complementar 180, de 2007. O valor do 
complemento não poderá ser superior a 100% do 
valor correspondente ao último contracheque an-
terior ao decreto que reconheceu o estado de cala-
midade pública do município e deverá ser conce-
dido de forma proporcional.

Na justificativa, o prefeito lembra que em de-
zembro de 2020 foi implementado o novo Fundeb, 
aumentando o percentual de gastos obrigatórios 
com o custeio de profissionais do magistério para 
70% do valor do Fundo, o que não pôde ser cum-
prido diante das particularidades do momento de 
pandemia e ensino remoto. Leva em consideração 
também as dificuldades enfrentadas pelos pro-
fissionais no período de pandemia, que geraram 
para muitos deles investimentos financeiros em 
equipamentos e melhoria na qualidade de cone-
xões com a internet, para que pudessem exercer 
sua função de casa.

O projeto recebeu cinco emendas parlamen-
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Profissionais da 
educação terão 
complemento salarial 
com recursos do Fundeb

tares, todas aprovadas. Uma 
tem autoria do vereador Diego 
Fonseca (PSDB) e retira o artigo 
que prevê frequência mínima 
dos profissionais, uma vez que 
muitos foram acometidos pela 
covid e tiveram que se afastar 
para tratamento. A Comissão de 

Justiça apresentou emendas re-
dacionais, entre elas, a previsão 
para que os efeitos da lei entrem 
em vigência a partir de janeiro 
de 2022, uma vez que há proi-
bição federal para oferta de van-
tagens aos servidores públicos 
até o final de 2021.
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A Câmara de Taubaté 
aprovou em votação única no 
dia 30 o projeto de decreto le-
gislativo 29/2021, da Comissão 
de Finanças, que fixa o sub-
sídio dos vereadores para 
a próxima legislatura, com 
início em janeiro de 2025.

Congelado desde 2017, o 
subsídio (como é chamado o 
salário recebido por agentes 
políticos) é R$ 8.363,90 para os 
vereadores e R$ 9.490,36 para 
o presidente. Com a mudança, 
os valores passam para R$ 12 
mil e R$ 13,8 mil, respectiva-
mente. O reajuste equivale a 

Câmara de Taubaté 
fixa subsídio para 
próxima legislatura

43% para os vereadores e 45% 
para o presidente. 

Após os descontos de INSS e 
de imposto de renda (tributo que 
o Governo Federal reverte para o 
município, na forma de receita), 
o líquido será R$ 9.024,19 para 
os vereadores e R$ 10.329,19 
para o presidente.

Em 2020, com a pandemia 
causada pela covid, os verea-
dores mantiveram os valores 
para a atual legislatura (2021-
2024), conforme o Decreto Le-
gislativo 615, de 16 de setembro 
do ano passado.

Pelo disposto na Consti-

tuição Federal, o teto do sub-
sídio dos vereadores é de 60% 
daquele pago aos deputados 
estaduais, que atualmente é 
R$ 25.322,25. Caso esse teto 
fosse observado, o subsídio em 
Taubaté poderia chegar a R$ 
15.193,35, mas a Comissão de 
Finanças optou por fixar um 
valor abaixo desse limite.

O projeto de decreto legisla-
tivo recebeu um voto contrário, 
do Professor Edson (PSD). A ve-
readora Talita Cadeirante (PSB) 
estava de licença, e o presidente 
Paulo Miranda (MDB) não vota, 
neste caso.

Vereadores 
no Plenário 

durante sessão 
do dia 30

Vitor Reis
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A Câmara de Taubaté 
aprovou em duas votações no 
dia 30 o projeto de lei 192/2021, 
de autoria da Comissão de Fi-
nanças e Orçamento, que esta-
belece novo valores de subsídio 
(como é chamado o salário de 
agentes políticos) para prefeito, 
vice e secretários municipais a 
partir de janeiro de 2022. 

Foi aprovada emenda da Co-
missão de Justiça que deu a re-
dação final ao texto. Assim, o 
valor do subsídio do prefeito 
será de R$ 21,5 mil; do vice será 

Sede da 
Prefeitura de 

Taubaté

Imprensa CMT

Proposta aumenta 
subsídio do prefeito, vice 
e secretários para 2022

R$ 18,1 mil; e dos secretários 
será R$ 18 mil. Atualmente, o 
subsídio é R$ 17.900,80 para o 
prefeito, R$ 5.585,04 para vice 
e R$ 11.466,60 para os secretá-
rios municipais.

Segundo a Comissão de Fi-
nanças, a Prefeitura demons-
trou, com base na Lei de Res-
ponsabilidade Fiscal e na 
Constituição Federal, que pode 
suportar esses valores. De 
acordo com o estudo inicial, o 
impacto financeiro com des-
pesas de pessoal passaria de 

R$ 491 milhões para R$ 493 mi-
lhões em 2022 – esses valores 
serão reduzidos, em função da 
emenda apresentada pela Co-
missão de Justiça.

A proposta recebeu 16 votos 
favoráveis e um contrário, 
do vereador Professor Edson 
(PSD). O presidente Paulo Mi-
randa (MDB) não vota, e a ve-
readora Talita Cadeirante (PSB) 
estava de licença.

O projeto segue para sanção 
do prefeito, para que entre em 
vigência na forma de lei.
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O presidente da Câmara, Paulo Miranda (MDB), 
nomeou os membros da Comissão Parlamentar de 
Inquérito (CPI) para investigar a situação do Ins-
tituto de Previdência do Município de Taubaté 
(IPMT), por meio do Ato da Presidência 12/2021, 
publicado no Boletim Legislativo 1420, no dia 26.

A CPI foi aberta em maio, mas foi encerrada de-
vido ao vencimento do prazo para conclusão do 
relatório final. Autor do requerimento 2471/2021, 
que pede novamente a abertura da comissão, o 
vereador Marcelo Macedo (MDB) explicou que o 

Na sessão do dia 30, os ve-
readores de Taubaté confir-
maram a aprovação, em se-
gunda votação, do projeto de 
lei 68/2021, que determina a 
publicação, no site da Prefei-
tura, das emendas parlamen-
tares destinadas ao município. 

A proposta tem autoria dos 
vereadores João Henrique 
Dentinho (PSL) e Alberto 
Barreto (PRTB) e segue para 
sanção do Executivo. 

O texto se refere a emendas 
oriundas dos parlamentares das 
esferas federal, estadual e muni-
cipal, com o respectivos nomes 
do parlamentar, número da 
emenda, objeto e valor.

Publicação de emendas 
no site da Prefeitura 
depende de sanção

Emenda apresentada pela 
Comissão de Justiça faz ade-
quação textual. Outra emenda, 
apresentada pelos autores, re-
tira do texto a exigência da in-
dicação da sigla partidária (para 
que não fosse caracterizada pro-
paganda antecipada); data do 
crédito e número de empenho 
(informações que atualmente já 
devem ser disponibilizadas em 
tempo real na internet); e nú-
mero de nota fiscal (visto que al-
gumas emendas não geram este 
documento). 

Na justificativa do projeto de 
lei, os autores defendem a trans-
parência em relação aos re-
cursos públicos e afirmam que a 

Denominação

Também foi aprovado em segunda votação o pro-
jeto de lei 147/2021, de autoria do vereador Ri-
chardson da Padaria (DEM), que denomina rua 
Nilza Xavier Lopes, no Condomínio Quinta das 
Palmeiras.

Comissão que investiga IPMT é 
reconstituída pela Câmara

prazo expirou diante da grande quantidade de do-
cumentos necessários para a investigação.

Macedo continua a presidir a CPI, e os inte-
grantes também são os mesmos da primeira 
formação: Douglas Carbonne (DEM), Elisa Re-
presenta Taubaté (Cidadania), Serginho (Progres-
sistas) e Alberto Barreto (PRTB), assim como os 
suplentes: Nunes Coelho (Republicanos) e João 
Henrique Dentinho (PSL).

O prazo para a conclusão dos trabalhos e apre-
sentação de relatório é de 90 dias.

“maioria das emendas tem desti-
nação e objetivos definidos, mas 
algumas não demandam espe-
cificação de uso, deixando a po-
pulação e o Poder Legislativo à 
margem do acompanhamento 
da utilização desses recursos”.
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A Câmara de Taubaté 
aprovou em duas votações no 
dia 30 o projeto de lei 123/2021, 
de autoria do prefeito José Saud 
(MDB), que concede o uso de 
imóvel na rua Engenheiro La-
erte Gomes Júnior, no bairro do 
Una, para a empresa Person In-
dústria e Comércio de Hélices, 
especializada em hélices para 
geração de energia eólica.

O imóvel tem 5.082 m² e será 
cedido por 20 anos, podendo ser 
prorrogado por igual período. A 
empresa poderá realizar obras 
e melhorias necessárias para 

A Câmara aprovou, na sessão 
do dia 30, três projetos de lei que 
autorizam a venda de imóveis 
da Universidade de Taubaté. As 
propostas foram analisadas em 
duas votações e seguem para 
sanção do Executivo. 

O projeto 57/2021, de autoria 
do prefeito José Saud (MDB), au-
toriza a venda do Departamento 
de Informática, na avenida Ma-
rechal Deodoro. A avaliação ini-
cial foi de R$ 11,5 milhões. Duas 
emendas da Comissão de Justiça 
que fazem adequação textual 
foram aprovadas com o texto.

Já os projetos 75/2020 e 

Empresa especializada 
em hélices receberá área

suas atividades e está obrigada 
a cumprir o cronograma físico-
-financeiro apresentado à Pre-
feitura de Taubaté.

Na mensagem encaminhada 
à Câmara, o prefeito explica 
que o imóvel havia sido doado 
anteriormente à Retífica Center 
Vale, mas a empresa não iniciou 
suas atividades, e a área foi res-
tituída ao município. 

Foi aprovada emenda da Co-
missão de Justiça para correção 
redacional do texto. A proposta 
segue para sanção do prefeito, 
para que se torne lei.
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Venda de imóveis da Unitau 
é autorizada pela Câmara

76/2020 têm autoria do ex-pre-
feito Ortiz Junior. O primeiro se 
refere ao imóvel localizado na 
avenida Beira-Mar, atual Nove 
de Julho, avaliado em R$ 2,5 mi-
lhões. O segundo se refere ao 
imóvel localizado na rua Vis-
conde do Rio Branco, 210, atual 
Pró-Reitoria de Pesquisa e Pós-
-Graduação. Este imóvel foi ava-
liado em R$ 5,9 milhões.

De acordo com a justificativa 
apresentada pela Unitau, vá-
rios prédios demonstram a ne-
cessidade de investimentos em 
sua infraestrutura. Além disso, 
seria possível realizar a junção 

de alguns departamentos, o 
que iria melhorar a gestão e re-
duzir os gastos.

Os projetos 75 e 76 foram apro-
vados com emenda dos verea-
dores Elisa Representa Taubaté 
e Adriano Coletor Tigrão, do Ci-
dadania, Talita Cadeirante (PSB), 
Alberto Barreto (PRTB) e Ser-
ginho (Progressistas), que de-
termina que, findando o pro-
cesso licitatório de alienação do 
imóvel, a Unitau enviará à Câ-
mara a planilha com o total ar-
recadado e detalhamento de uso 
desses valores, na medida em 
que forem utilizados.



Câmara Municipal de Taubaté, 3.12.2021 - Boletim Legislativo nº 14228

AUDIÊNCIA

A empresa EDP e a Prefeitura de Taubaté não 
enviaram representantes para participar da 
audiência pública marcada pela Câmara Mu-
nicipal na segunda-feira, 29, sobre queda de 
energia, remoção de postes em vias públicas e 
fiação desordenada. 

Autor do requerimento 2236/2021, que solicitou 
a realização da audiência, o vereador Jessé Silva 
(PL) conduziu os trabalhos e afirmou que um do-
cumento coletivo será encaminhado tanto ao Exe-
cutivo quando à concessionária, cobrando expli-
cações sobre a ausência.

No documento em que solicitou a realização do 
evento, o vereador considerou que há um grande 
problema relacionado à queda da energia, que 

EDP e Prefeitura se ausentam 
de audiência sobre queda de 
energia e fiação

gera dificuldade de as empresas responsáveis pelo 
fornecimento de serviços básicos acompanharem 
a expansão urbana. Segundo ele, os moradores 
e os comércios são penalizados pela falta de in-
vestimento da concessionária de energia, sofrem 
transtornos e perdas materiais.

“Não tivemos sequer justificativa sobre o mo-
tivo do não comparecimento. Infelizmente es-
tamos num monólogo, somente o Legislativo fa-
lando com a população, o que é uma frustração e 
uma total falta de respeito”, afirmou Jessé.

Os vereadores Alberto Barreto (PRTB), Marcelo 
Macedo (MDB) e Richardson da Padaria (DEM) 
participaram da audiência. O vídeo está disponível 
no canal da TV Câmara de Taubaté no Youtube.

Jessé Silva 
na Mesa; 
vereadores no 
Plenário

 Ana Clara Gimbo
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Os vereadores de Taubaté aprovaram em duas 
votações, no dia 30, o projeto de lei 119/2021, de 
autoria do vereador Moises Luciano Pirulito (PL), 
que obriga a inserção de código de barras bidi-
mensional, o QR code, nas placas de obras pú-
blicas municipais em andamento.

Por meio de smartphone e outros tipos de dis-
positivos móveis será possível a leitura desse có-
digo e acesso à página oficial da Prefeitura na in-
ternet, com informações atualizadas sobre a obra.

Foi aprovado um substitutivo apresentado 
pelo próprio autor, após apontamento da Con-
sultoria Legislativa. Assim, a redação final do 
projeto insere a exigência do QR code na Lei nº 
4.202, de 19 de novembro de 2008, dos então ve-
readores Angelo Filippini e Orestes Vanone, que 

VEREADORES APROVAM 
PROPOSTA DE QR CODE 
EM OBRAS PÚBLICAS

trata da colocação de placa informativa em obras 
públicas municipais.

Na página da internet deverão constar infor-
mações, tais como o projeto de engenharia com 
seus memoriais e plantas, contrato administra-
tivo e aditamentos, cronograma físico-financeiro 
e relatório periódico do avanço da obra. As des-
pesas com a inserção do QR Code serão custe-
adas pela empresa responsável pela execução da 
obra pública. 

O objetivo da proposta é facilitar o controle so-
cial sobre os atos da administração e a gestão dos 
recursos públicos, com a efetiva participação do 
cidadão na avaliação das políticas públicas. 

É necessária a sanção do prefeito, para que a 
propositura se torne lei.
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A audiência pública que 
seria realizada pela Câmara de 
Taubaté na quarta-feira, 1º, com 
a diretora regional de Saúde, 
Nádia Maria Magalhães Mei-
reles, será reagendada, já que 
ela não compareceu por pro-
blemas de saúde.

O vereador Douglas Carbonne 
(DEM), autor do requerimento 
2421/2021, que pede a realização 
do evento, abriu a transmissão 
pela TV Câmara Taubaté para 
explicar a situação. Ele também 
afirmou que o secretário de 
Saúde, Mário Peloggia, esteve na 
Câmara e foi dispensado, diante 
da ausência da diretora. 

Os vereadores Marcelo Ma-
cedo (MDB) e Richardson da Pa-

Audiência sobre 
protocolos de Saúde 
deverá ter nova data

daria (DEM) estavam presentes 
na Mesa dos trabalhos. 

No requerimento, Carbonne 
considera que, recentemente, 
uma decisão da diretora “afetou 
seriamente a saúde de Taubaté, 
destinando os protocolos da 
grade laranja/trauma para as 
UPAs”. Inclui também outros 
temas a serem debatidos, como 
as vagas para tratamento onco-
lógico na Rede Hebe Camargo e 
a lentidão do Sistema Cross para 
realização de procedimentos de 
cateterismo e cirurgias em geral.

Assim que a nova data for de-
finida, será divulgada nos canais 
de comunicação do Legislativo: 
TV Câmara, site, Facebook, Ins-
tagram e Twitter.

Marcelo Macedo, Douglas Carbonne e Richardson da Padaria

A Lei 5.672, de 19 de no-
vembro, denomina Stephanie 
Karoline da Silva Geovanini a 
academia ao ar livre localizada 
na praça João de Almeida, no 
Residencial Colinas. O projeto 
tem autoria do vereador Diego 
Fonseca (PSDB).

Stephanie foi uma cidadã que 
morou naquele residencial e se 
dedicou à família e às amizades. 
Morreu precocemente vítima de 
acidente no trânsito em 2018, 
aos 20 anos.

Para conhecer esta e outras 
leis municipais acesse a página 
de Legislação no portal da Câ-
mara de Taubaté na internet.

Academia vai 
eternizar nome 
de jovem que 
morou no 
Residencial 
Colinas

Ana Clara Gimbo



Câmara Municipal de Taubaté, 3.12.2021 - Boletim Legislativo nº 1422 11

LEI

O Plano Plurianual (PPA) 2022-2025 está oficiali-
zado pela Lei 5,673, de 25 de novembro. De autoria 
do prefeito José Saud (MDB), a lei define, ainda, as 
metas e prioridades da administração pública mu-
nicipal para 2022.

O PPA é o instrumento de planejamento go-
vernamental que estabelece diretrizes, objetivos 
e metas da administração pública durante o pe-
ríodo de quatro anos. O valor estimado de receita 

LEI INSTITUI O 
PPA 2022 A 2025

vai de R$ 1,289 bilhão em 2022 a R$ 1,394 bilhão 
em 2025, conforme demonstrado em uma série de 
audiências realizadas na Câmara em outubro, em 
que foram detalhadas as previsões de cada setor 
da Prefeitura, além da Câmara, Instituto de Previ-
dência (IPMT), Universidade de Taubaté e funda-
ções.

Para conhecer esta e outras leis municipais 
acesse o portal da Câmara de Taubaté na internet. 
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Foram sancionadas, no dia 
30, as Leis 5.674 e 5.675, que al-
teram os orçamentos da Fun-
dação de Arte, Cultura, Turismo 
e Comunicação da Universidade 
de Taubaté (Funac) e Fundação 
Caixa Beneficente dos Servi-
dores da Unitau (Funcabes), res-
pectivamente. O prefeito José 
Saud (MDB) é o autor dos dois 
projetos.

Em relação ao orçamento da 
Funac, a alteração inclui o pro-
grama “Desenvolvimento de 
ações na educação infantil in-
tegral”, com recursos de R$ 
18,7 milhões, provenientes do 
convênio de cooperação entre 

Sancionadas leis que 
alteram orçamento de 
fundações da Unitau

a Fundação e a Prefeitura de 
Taubaté, com objetivo de ofe-
recer suporte técnico, adminis-
trativo e pedagógico à Secretaria 
de Educação.

Sobre a Funcabes, inclui dois 
programas: “Desenvolvimento 
de ações na educação infantil in-
tegral” e “Cumprimento de sen-
tenças judiciais”, com recursos 
de R$ 21 milhões para o primeiro 
e R$ 347 mil para o segundo.

Para custear o ensino inte-
gral, a Fundação conta com re-
cursos do convênio celebrado 
com a Prefeitura de Taubaté 
para oferecer suporte técnico, 
administrativo e pedagógico à 

Secretaria de Educação.
Com relação às sentenças ju-

diciais, o valor se refere ao res-
sarcimento da Contribuição Pro-
visória sobre Movimentação 
Financeira (CPMF) à Caixa Eco-
nômica Federal e será pago com 
a anulação do programa de au-
xílio à saúde: de acordo com a 
justificativa encaminhada à Câ-
mara, a Funcabes explica que 
haveria reajuste de 15% no 
plano de saúde, e após negocia-
ções com os fornecedores o ín-
dice ficou em 7,8%. 

Para conhecer esta e outras 
leis municipais acesse o site da 
Câmara de Taubaté.

Imprensa CMT
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LEI

A Lei 5.676, de 30 de no-
vembro, determina a publicação 
do cronograma da realização de 
vistorias técnicas das obras pú-
blicas municipais, trimestral-
mente, no site da Prefeitura. O 
projeto tem autoria do vereador 
Moises Luciano Pirulito (PL).

A redação final foi dada por 
emenda do vereador Douglas 
Carbonne (DEM), que inseriu o 
teor da proposta na Lei 5.368, de 
2017, que regulamenta o acesso 
à informação no município.

A Lei 5.677, de 30 de no-
vembro, determina a oferta de 
documentos digitais da adminis-
tração pública municipal em for-
mato pesquisável, viabilizando o 
acesso pelas pessoas com defici-
ência visual. A proposta tem au-
toria da vereadora Elisa Repre-
senta Taubaté (Cidadania).

O texto define como formato 
acessível todos os arquivos di-
gitais que contenham infor-

Stockphotos

Imprensa CMT

Lei determina publicação 
de cronograma de vistoria 
de obras públicas

O vereador Pirulito afirma 
que o objetivo é dar transpa-
rência às ações do Poder Execu-
tivo de forma que a população 
e os parlamentares tenham co-
nhecimento das vistorias que 
são realizadas, um estímulo à 
prática da cidadania e uma fer-
ramenta para fiscalização.

A lei entra em vigor dentro 
de três meses, e para ter acesso 
a esta e outras leis municipais 
acesse o portal da Câmara de 
Taubaté na internet.

Publicação de documentos 
em formato pesquisável é lei

mações escritas e que sejam disponibilizados de 
forma que o usuário possa pesquisar no docu-
mento.  A intenção é garantir a participação po-
pular em todos os processos municipais.

 Atualmente, tais arquivos podem ser acessíveis 
se forem seguidas algumas regras, tais como: con-
verter o documento elaborado do editor de texto, 
marcar os estilos, descrever as imagens, utilizar 
fontes sem serifa e usar boas relações de contraste.

Para ter acesso a esta e outras leis municipais 
acesse a página de Legislação do portal da Câmara 
de Taubaté na internet.
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HOMENAGEM

Morreu no sábado, 27 de no-
vembro, aos 71, de causas natu-
rais, o ex-vereador Wilson Fim. 
Ele foi presidente da Câmara 
de Taubaté em 1986 e atuou 
por três legislaturas sucessivas, 
de 1973 a 1988. Nascido em 
Taubaté em 4 de abril de 1950, 
era filho de Higino Fim e de 
Thereza Martins Fim. 

Estudou no Colégio Dom Pe-
reira de Barros, no Ginásio Mu-
nicipal, no Instituto de Educação 
Monteiro Lobato e na Universi-
dade de Taubaté, instituição na 
qual cursou Economia e Direito.

Foi bancário e gerente da 
Caixa Econômica Estadual (de-
pois Nossa Caixa), na agência 
de Tremembé. Integrou o 
Grupo Ético de Teatro Amador 
e presidiu a Escola de Samba 

MORRE EX-VEREADOR E 
BANCÁRIO WILSON FIM
Imprensa CMT

A Câmara de Taubaté vai re-
alizar audiência pública sobre 
sistema de ensino domiciliar na 
segunda-feira, 6, às 14h, por ini-
ciativa do vereador Marcelo Ma-
cedo (MDB), autor do requeri-
mento 2392/2021. 

O debate deverá ter como 
foco o projeto de lei ordinária 
163/2021, de autoria de Macedo, 
que trata deste tipo de ensino. 
O parlamentar considera a ne-

Boêmios da Estiva.
Ainda na Câmara Municipal, 

integrou a Mesa como 2º secre-
tário em 1973 e 1974. Apresentou 
diversos projetos, entre os quais 
muitos se tornaram leis, como 
o horário de funcionamento de 
estabelecimentos bancários, a 
criação do Conselho Municipal 
de Combate à Poluição e Pro-
teção ao Meio Ambiente, a ins-
talação de pequenas atividades 
econômicas em ambientes do-
mésticos e a criação de normas 
de proteção ao consumidor em 
1984, seis anos antes do Código 
de Defesa do Consumidor.

Wilson deixa a esposa Mirian, 
as filhas Lidiane e Leandra, além 
de Loana, que já era falecida, e 
três netas. O corpo foi sepultado 
no Cemitério Municipal.

Semana terá audiências sobre 
ensino domiciliar e saúde

cessidade de discutir o assunto 
e afirma, no requerimento, que 
“muitas pessoas sem acesso 
à informação correta acabam 
criando um tabu e criticando”.

Na quarta-feira, 8, às 9h, será 
realizada audiência sobre os ser-
viços de urgência e emergência 
na rede municipal de saúde, por 
iniciativa do vereador Moises Lu-
ciano Pirulito (PL), autor do re-
querimento 2474/2021. O debate 

será uma continuação da audi-
ência do dia 10 de novembro, 
já que os participantes identi-
ficaram, na ocasião, a necessi-
dade de seguir as discussões.

A Galeria está fechada ao pú-
blico. Dúvidas podem ser en-
viadas pelo WhatsApp (12) 3625-
9525. Assista às transmissões ao 
vivo pela TV Câmara Taubaté 
no canal 4.2 digital, Claro canal 
4, site, Facebook ou Youtube.
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SEGURANÇA

A Câmara de Taubaté deu início, em 4 de no-
vembro, às obras de combate a incêndio em seu 
prédio. Funcionários da empresa contratada para 
este serviço começaram a instalar os detectores 
de fumaça, iluminação de emergência e tubula-
ções metálicas nos três pavimentos do Legislativo.

O projeto inclui a instalação de extintores, hi-
drantes, bombas de incêndio, detectores de fu-
maça, alarme sonoro e central, construção de 
escadas metálicas para saídas de emergência, 
assim como a disposição de iluminação e sinali-
zação indicativas das rotas de fuga.

Além disso, será desmanchada a estrutura 
atual da caixa d’água e instalado, no local, um re-
servatório de incêndio elevado, com capacidade 
de 18 mil litros, de forma a viabilizar a distri-
buição de água por todos os andares do prédio. 
O acionamento poderá ocorrer de forma automá-
tica ou manual, por meio da central de alarme.

O serviço está sendo prestado pela empresa 

Obras de combate a 
incêndio são iniciadas na 
Câmara de Taubaté

Alex Henrique Cruz Eireli EPP, contratada por 
R$ 1.293.929,85, cerca de R$ 280 mil abaixo do 
valor de referência do edital. O prazo para con-
clusão das obras é de 90 dias e termina em 1º de 
fevereiro de 2022.

Conforme estabelecido no edital licitatório 
e previsto na Lei de Licitações, o acompanha-
mento e fiscalização dos serviços é feito pela em-
presa Luiz Guilherme Marcondes Campos Ltda., 
contratada pela Câmara também pelo prazo de 
90 dias pelo valor de R$ 17 mil.

“Esta obra é fruto de um trabalho iniciado 
há muitos anos, para cumprimento das exi-
gências do Corpo de Bombeiros e para a segu-
rança daqueles que trabalham aqui e de toda a 
população que frequenta a Casa. Um sistema 
de combate a incêndio é vital nas estruturas 
públicas e estamos nos adequando a essa ne-
cessidade”, diz o presidente da Câmara, vere-
ador Paulo Miranda (MDB).

Petterson Vitoriano
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SOLENIDADE

Lincoln Santiago

A Câmara de Taubaté realizou sessão solene na 
quinta-feira, 2, em comemoração aos 376 anos do 
município, data celebrada em 5 de dezembro. O 
presidente da Casa, Paulo Miranda (MDB), con-
duziu a cerimônia, ao lado do prefeito José Saud 
(MDB), do bispo Dom Wilson Luís Angotti Filho e 
da presidente da Associação Paulista de Medicina, 
Luciana Noia. 

Participaram do evento os vereadores Adriano 
Coletor Tigrão (Cidadania), Alberto Barreto (PRTB), 
Boanerge (PTB), Diego Fonseca (PSDB), Douglas 
Carbonne (DEM), Jessé Silva (PL), João Henrique 
Dentinho (PSL), Marcelo Macedo (MDB), Moises 
Luciano Pirulito (PL), Neneca Luiz Henrique (PDT), 
Nunes Coelho (Republicanos), Professor Edson 
(PSD), Richardson da Padaria (DEM), Rodson Lima 
Bobi (PSDB) e Serginho (Progressistas).

Orador oficial, o vereador Marcelo Macedo 
mencionou que foi em 5 de dezembro de 1645 que 
o até então povoado passou à condição de vila e 
recebeu o nome de São Francisco das Chagas de 
Taubaté, em referência ao padroeiro, e em 5 de fe-
vereiro de 1842 foi a primeira do Vale do Paraíba a 
receber o título de cidade. 

SESSÃO SOLENE CELEBRA 
376 ANOS DE TAUBATÉ

“Taubaté teve importante papel na história do 
país, participando da fundação de várias cidades 
no sul de Minas Gerais. Nossos bandeirantes par-
ticiparam ativamente do ciclo do ouro, quando se 
instalou aqui, em 1697, a Casa de Fundição, onde 
hoje é nossa Praça Monsenhor Silva Barros”, citou 
Marcelo.

O prefeito José Saud enalteceu conquistas de 
seu primeiro ano de mandato, especialmente 
diante da dificuldade causada pela pandemia. “Re-
cebemos a cidade com uma dívida enorme, es-
tamos trabalhando bastante para conseguir solu-
cionar todos os problemas, não está fácil, pegamos 
uma pandemia enorme, muitas vidas se foram, e 
oro todo dia para tentar melhorar a vida de cada 
uma dessas pessoas.”

O bispo Dom Wilson mencionou o homena-
geado da noite para falar sobre as pessoas que 
constroem Taubaté. “Uma cidade assim, histórica, 
pode correr o risco de viver de glórias do passado, 
porém, uma cidade que se distingue é aquela que 
se constrói com pessoas dignas. É muito conve-
niente hoje homenagear uma dessas pessoas, que 
se destaca por aquilo que faz.”

Acima: Wilson 
Angotti, José Saud, 

Paulo Miranda, 
Oscar César Pires e 

Luciana Noia; abaixo 
Marcelo Macedo
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SOLENIDADE

NOVO 
COMENDADOR

Durante a solenidade aconteceu a entrega da 
comenda Jacques Félix, homenagem mais impor-
tante do ano oferecida pelo Poder Legislativo. A 
medalha foi concedida ao professor doutor Oscar 
César Pires, por iniciativa de Douglas Carbonne, 
autor do Decreto Legislativo 619/2021.

Natural de Caconde (SP) e cidadão taubateano 
desde 2015 por iniciativa de Carbonne, Oscar es-
tudou medicina na Universidade Federal de Juiz 
de Fora (MG). Em 1996, veio para Taubaté para 
coordenar um serviço de residência médica de 
anestesia no Hospital Santa Isabel de Clínicas de 
Taubaté, hoje Hospital Regional do Vale do Pa-
raíba. Começou a lecionar na Universidade de 
Taubaté, nos cursos de medicina, enfermagem, fi-
sioterapia, nutrição, odontologia e psicologia.

Em 2015 assumiu a presidência da Sociedade 
Brasileira de Anestesiologia, representando o 
Brasil, Taubaté e a Unitau em diversos congressos 
desta especialidade na Europa, América do Norte, 
África e América Latina.

NOVOS CIDADÃOS 
TAUBATEANOS

Oscar Castello Branco: militar, deputado e 
benemérito

O deputado estadual Oscar Castello Branco 
de Luca recebeu o diploma de cidadania tauba-
teana no dia 25, por iniciativa do vereador Al-
berto Barreto (PRTB), em solenidade realizada 
na Câmara de Taubaté. Oscar é natural de São 
Paulo e descendente de militares, além de ser 
sobrinho-neto do ex-presidente Marechal Hum-
berto de Alencar Castelo Branco.

Teve o primeiro contato com Taubaté em 1986, 
ao conhecer a Base da Aviação do Exército na ci-
dade. Em 1990, mudou-se definitivamente para o 
município e atuou por dez anos como militar. Foi 
um dos fundadores do Aeroclube de Taubaté, par-
ticipou da aviação comercial na cidade e trabalhou 
com mídia.  É casado e tem três filhos.

Como deputado estadual, destinou R$ 1,2 mi-
lhão para melhorias dos serviços do Hospital 
Municipal Universitário de Taubaté (H-Mut), im-
plantação do projeto modelo de robótica na edu-
cação infantil e compra de trator para apoiar o 
pequeno produtor rural.

Lincoln Santiago
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SOLENIDADE

Magali Neves: atuação na saúde, no legislativo 
e na política

A secretária de Meio Ambiente, Magali Neves 
Rodrigues, recebeu o título de cidadã taubateana 
do vereador Douglas Carbonne (DEM), em sole-
nidade realizada pela Câmara de Taubaté no dia 
25. Irmã mais velha de três filhos, Magali nasceu 
na capital paulista, mas em 2002 mudou-se para 
cursar Ciências Biológicas na Universidade de 
Taubaté (Unitau). Continuou os estudos com a 
pós-graduação em Análises Clínicas, o que lhe 
proporcionou atuar na área da saúde na rede 
municipal e privada por mais de seis anos, com 
destaque para o antigo Posto de Atendimento 
Médico e Odontológico (Pamo) Central.

Ministrou aulas de Anatomia e Patologia em 
Cursos Técnicos de Radiologia e Enfermagem 
entre 2008 e 2011. Em 2013, iniciou sua car-
reira como assessora parlamentar na Câmara de 
Taubaté, no gabinete do vereador Douglas, e teve 
contato com o processo político e legislativo. As-
sumiu, em 2021, o cargo de secretária a convite 
do prefeito José Saud (MDB).

Katia Sastre: reconhecimento por atuação como 
policial e deputada

Policial militar e deputada federal, Katia da Silva 
Sastre recebeu o título de cidadania taubateana do 
vereador Moises Luciano Pirulito (PL) em soleni-
dade realizada no dia 25 na Câmara de Taubaté.

Nascida na capital paulista, Katia ficou conhe-
cida após reagir a uma tentativa de assalto na porta 
de uma escola. Ela estava de folga e compareceu a 
um evento do Dia das Mães com a filha, quando o 
bandido armado abordou mães e crianças. Ela im-
pediu o crime e, por isso, foi homenageada pelo 
então governador Márcio França. 

Eleita deputada federal em 2018, pauta sua atu-
ação na defesa da saúde, segurança pública, edu-
cação, direitos da família, das mulheres e pessoas 
com deficiência. Em 2020, destinou R$ 200 mil 
para Taubaté, por meio de emenda, para as áreas 
de segurança e saúde. Neste ano, a segurança pú-
blica do município será contemplada com mais R$ 
200 mil indicados por ela. Além disso, em uma vi-
sita ao 5º Batalhão da Polícia Militar, a deputada se 
comprometeu a conseguir equipamentos.

NOVOS CIDADÃOS TAUBATEANOS
Lincoln Santiago
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SOLENIDADE

Marilda Aparecida e família: apoio a romeiros de 
todo o país

Presidente do Grupo de Apoio Unidos Pela Fé, 
Marilda Aparecida de Matos Rocha tornou-se ci-
dadã taubateana com a entrega do título pelas 
mãos do vereador Professor Edson (PSD), em sole-
nidade realizada no dia 25 na Câmara de Taubaté.

Nascida em Adrianópolis (PR) e formada em 
Gestão Pública, Marilda é casada e tem um filho. 
Juntos, eles iniciaram há 19 anos um projeto que 
tinha o objetivo de realizar ações de bem ao pró-
ximo, dentre eles, ajudar os romeiros que se loco-
movem até Aparecida.

Esse trabalho cresceu até que, em 2015, resultou 
na criação do Unidos Pela Fé, grupo que oferece 
apoio a romeiros durante o mês de outubro, época 
em que aumenta a peregrinação rumo ao muni-
cípio sede da Basílica.

Além disso, promovem ações pela cidade, como 
distribuição de mochilas escolares no início do ano 
e de chocolates durante a Páscoa, sempre desti-
nados às crianças carentes. Outras famílias também 
recebem auxílio do grupo, ao longo do ano. 

Vera Luciana: 45 anos de dedicação no 
atendimento ao público 

Servidora da Polícia Civil, Vera Luciana Re-
zende foi homenageada com o título de cida-
dania taubateana, diploma que recebeu do ve-
reador Marcelo Macedo (MDB) em solenidade 
realizada no dia 25 na Câmara de Taubaté.

Filha de Francisco Rezende e Amália Rezende, 
Vera Luciana Rezende é natural de Campos do 
Jordão e é formada em Ciências Jurídicas pela 
Universidade de Taubaté (Unitau). 

A justificativa do projeto menciona que Vera 
ingressou na Polícia Civil do Estado de São Paulo 
na função de servente e passou por diversos 
cargos ao longo de 45 anos de serviço, como es-
criturária e carcereira, por exemplo, tendo tra-
balhado em praticamente todos os setores das 
delegacias por onde passou. Atualmente está em 
exercício no setor de identificação na Delegacia 
Seccional de Polícia de Taubaté. 

Ao longo de sua carreira, Vera se destacou 
ainda mais no atendimento ao público, o que fez 
elevar o nome da Polícia Civil.  
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ATOS OFICIAIS Consulte os requerimentos no 
Câmara Sem Papel

Audiência

Decreto Legislativo

Sessão

PLANTA GENÉRICA DE VALORES

Comunicamos que no dia 09 de dezem-
bro, quinta-feira, às 14h30, na sede da 
Câmara Municipal, será realizada, sob co-
ordenação do Vereador Marcelo Mace-
do, Audiência Pública que abordará o PLC 
30/2021, que institui a Planta Genérica 
de Valores de Metro Quadrado de Terre-
nos e Edificações no Município.
Taubaté, 02 de dezembro de 2021.

Vereador Paulo Miranda
Presidente

DECRETO LEGISLATIVO Nº 639/2021

Projeto de Decreto Legislativo nº 29/2021
Autoria: Comissão de Finanças e Orça-
mento
Fixa os subsídios dos Vereadores e do Pre-
sidente da Câmara Municipal de Taubaté 
para a Legislatura que se iniciará em 1º de 
janeiro de 2025.
A CÂMARA MUNICIPAL DE TAUBATÉ apro-
va e eu promulgo o seguinte Decreto Le-
gislativo:
Art. 1º Fixa o subsídio mensal dos Verea-
dores da Câmara Municipal de Taubaté, 
para a legislatura que se iniciará em 1º de 
janeiro de 2025, em parcela única mensal 
no valor de R$ 12.000,00 (doze mil reais).
Parágrafo único. O Presidente da Câmara 
Municipal de Taubaté perceberá, enquan-

36ª SESSÃO ORDINÁRIA
7.12.2021

16 horas
EXPEDIENTE

Leitura e votação das atas das sessões an-
teriores.
Leitura de documentos procedentes do 
Poder Executivo e de outras origens e de 
proposições apresentadas pelos Vereado-
res.
Discussão e votação de proposições em 
destaque.

ORDEM DO DIA 

ITEM 1
2ª discussão e votação da Proposta de 
Emenda à Lei Orgânica nº 4/2021, de au-
toria dos Vereadores Paulo Miranda e de 
outros vereadores, que dispõe sobre o li-
mite das emendas individuais ao projeto 
de lei orçamentária.

ITEM 2
1ª discussão e votação do Projeto de Lei 
Complementar nº 25/2021, de autoria da 
Mesa da Câmara, que altera a Lei Com-
plementar nº 401, de 22 de dezembro 
de 2016, para dispor sobre a organização 
administrativa da Câmara Municipal de 
Taubaté e sobre o plano de cargos, venci-
mentos e carreiras.
– Há duas emendas.

ITEM 3
1ª discussão e votação do Projeto de Lei 
Ordinária nº 124/2021, de autoria do Pre-
feito Municipal, que altera e acrescenta 
dispositivo na Lei nº 5.482, de 3 de maio 
de 2019, que institui e regulamenta a Ou-
torga Onerosa do Direito de Construir e de 
Alteração de Uso.
– Há cinco emendas.

ITEM 4
1ª discussão e votação do Projeto de Lei 
Ordinária nº 166/2021, de autoria do Pre-

feito Municipal, que altera metas, valores 
e diretrizes do Plano Plurianual de 2018 a 
2021 e da Lei de Diretrizes Orçamentárias 
de 2021, e abre crédito adicional especial 
à Lei Orçamentária Anual de 2021 para os 
fins que especifica (FAPETI).

ITEM 5
1ª discussão e votação do Projeto de Lei 
Complementar nº 19/2021, de autoria 
do Prefeito Municipal, que altera e exclui 
dispositivos da Lei Complementar nº 412 
de 12 de julho de 2017 - Plano Diretor do 
Município.
– Há três emendas.

ITEM 6
1ª discussão e votação do Projeto de Lei 
Complementar nº 29/2021, de autoria do 
Prefeito Municipal, que dispõe sobre a es-
trutura administrativa do município e dá 
outras providências.
– Há sete emendas.

ITEM 7
1ª discussão e votação do Projeto de Lei 
Ordinária nº 158/2021, de autoria do Pre-
feito Municipal, que estima a receita e fixa 
a despesa do Município para o exercício 
de 2022.
– Há parecer contrário da Comissão de Fi-
nanças e Orçamento.
– Há uma emenda ao texto da lei e deze-
nove emendas impositivas.

PALAVRA DOS VEREADORES
Serginho, Progressistas
Talita Cadeirante, PSB
Vivi da Rádio, Republicanos
Adriano Coletor Tigrão, Cidadania
Alberto Barreto, PRTB
Boanerge, PTB
Diego Fonseca, PSDB
Douglas Carbonne, DEM
Elisa Representa Taubaté, Cidadania
Jessé Silva, PL
João Henrique Dentinho, PSL
Marcelo Macedo, MDB
Moises Luciano Pirulito, PL
Neneca Luiz Henrique, PDT
Nunes Coelho, Republicanos

Paulo Miranda, MDB
Professor Edson, PSD
Richardson da Padaria, DEM
Rodson Lima Bobi, PSDB

Plenário Jaurés Guisard, 3 de dezembro de 
2021.

Vereador Paulo Miranda
Presidente 
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ATOS OFICIAIS Consulte a ordem do dia no 
Câmara Sem Papel

Compras

Licitação
Requerimento

AVISO

Encontra-se afixada no quadro de avisos 
localizado na sede da Câmara Municipal de 
Taubaté, Avenida Professor Walter Thau-
maturgo, 208, a relação de compras efetu-
adas pelo Legislativo, no período compre-
endido de 01/11/2021 30/11/2021, em 
obediência ao que estabelece o artigo 16, 
da Lei nº. 8.666, de 21 de junho de 1.993, 
e suas alterações.
Taubaté, 02 de dezembro de 2021.

Joel Ribeiro Dias Junior
Diretor-Geral

AVISO DE LICITAÇÃO

PREGÃO PRESENCIAL Nº 13/2021 
PROCESSO Nº 5013/2021
LICENÇAS DE SOFTWARE
A Câmara Municipal de Taubaté realizará 
licitação na modalidade pregão presen-
cial, pelo critério de MENOR PREÇO, para 
assinatura de licenças de software “Mi-

to estiver nesta qualidade, o subsídio de 
R$ 13.800,00 (treze mil e oitocentos reais). 
Art. 2º A data da percepção do subsídio 
dos Vereadores será a mesma da do paga-
mento da remuneração dos servidores da 
Câmara Municipal de Taubaté. 
Art. 3º O suplente perceberá, a partir da 
posse, o mesmo subsídio dos Vereadores 
em exercício.
Art. 4º As despesas com o cumprimento 
do disposto neste Decreto Legislativo cor-
rerão à conta de dotação orçamentária 
própria.
Art. 5º Este Decreto Legislativo entra em 
vigor na data de sua publicação.
Câmara Municipal de Taubaté, 1º de de-
zembro de 2021.

Vereador Paulo Miranda
Presidente

crosoft 365 Apps for Business”. A cópia do 
edital poderá ser consultada gratuitamen-
te e obtida na sede da Câmara Municipal 
de Taubaté, ou acessando o sitio oficial 
na internet: http://www.camarataubate.
sp.gov.br/licitacoes. No dia 16 de dezem-
bro de 2021, às 09 horas e 30 minutos, na 
sede da Câmara Municipal, será realizada 
sessão pública única para credenciamen-
to, recebimento da documentação ne-
cessária para participação, e recebimento 
do envelope de proposta de preços e do 
envelope de habilitação. As propostas po-
derão ser entregues antecipadamente no 
setor de Protocolo.
Taubaté, 02 de dezembro de 2021.

Vereador Paulo Miranda
Presidente

HOMOLOGAÇÃO

PREGÃO PRESENCIAL Nº 11/2021
PROCESSO Nº 4285/2021
AQUISIÇÃO DE NOTEBOOKS
Homologo o julgamento procedido pelo 
pregoeiro e autorizo a contratação do 
objeto desta licitação, no valor total de 
R$ 299.400,00, junto à empresa A-4 Co-
mércio e Prestação de Serviços e Infor-
mática Ltda. 
Publique-se.
Taubaté, 03 de dezembro de 2021.

Vereador Paulo Miranda
Presidente

SÚMULA E RESPOSTASÚMULA E RESPOSTA

Requerimento N° 2080/2021
Autor: Jessé Silva
Requer ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal 
que determine a Secretaria competente 
que inclua no Calendário Escolar “A 
Semana do Diabetes”.

Of. nº 1470/2021

A Secretaria de Saúde informa que conta 
com o PSE – Programa Saúde na Escola, 
onde as ações são realizadas com um cro-
nograma de visitas e palestras no interior 
das escolas do município.  A inclusão da 
Semana do Diabetes fica a cargo da se-
cretaria responsável pelo calendário 
letivo e, após essa inclusão, a Secretaria 
de Saúde é comunicada para que sejam 
solicitadas as ações pertinentes. 
Prefeito Municipal 

Requerimento N° 2081/2021
Autor: Adriano Coletor Tigrão
Requer informações sobre a falta de mé-
dicos da Essencial Medicina na UPA San 
Marino no noite do dia 07 de outubro de 
2021.

Of. nº 1464/2021
Seguem por cópia, as informações pres-
tadas pela Coordenação da Rede de Ur-
gência e Emergência, da Secretaria de 
Saúde desta Municipalidade. 
Prefeito Municipal 
Anexo disponível no site da Câmara 

Requerimento N° 2082/2021
Autor: Adriano Coletor Tigrão
Requer informações sobre a oferta de 
vagas escolares a alunos da educação in-
fantil na rede municipal de ensino.

Of. nº 1464/2021
Seguem abaixo as informações pres-
tadas pela Coordenação de Educação In-
fantil, da Secretaria de Educação, sobre 
a oferta de vagas escolares à alunos da 
educação infantil:
- Para alunos que se encontram em 
idade obrigatória de escolarização de 1ª 
a 2ª etapa de 4 a 6 anos, não há lista de 
espera, sendo atendida toda solicitação 
por matrícula e indicada às devidas uni-
dades escolares em acordo com a geolo-
calização dos endereços de residências 
apresentados. 
- Para alunos de berçário e maternal, que 
não fazem parte da idade obrigatória de 
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atendimento, a lista de interesse de ma-
trícula se encontra em fase final de atua-
lização com mês corrente.
- Quanto aos impactos econômicos sobre 
a educação infantil, não foram obser-
vadas mudanças significativas nas solici-
tações de pedidos de vagas nas unidades 
de educação infantil.
- Para atendimento da demanda mani-
festa já foi aberta Escola de Educação 
Infantil no bairro Bardan em 2021, reor-
ganização das unidades para passar a 
atender em capacidade máximo de lo-
tação, em acordo com as normas legais, 
estudos para construção de novas salas 
em unidades com capacidade física 
para essa ação, retomada de projetos 
de construção de novas unidade que es-
tavam parados para ação em curto prazo 
e ainda estudos para aquisição e cons-
trução de novas unidades em acordo 
com a demanda manifesta. 
Prefeito Municipal 

Requerimento N° 2083/2021
Autor: Adriano Coletor Tigrão
Requer informações sobre os protocolos 
para fornecimento de caçamba para 
atender a demandas da população.

Of. nº 1464/2021
A Secretaria de Serviços Públicos informa 
que no momento não há disponibilidade 
de caçambas para fornecimento. As uni-
dades existentes estão sendo utilizadas 
pelos PEVs e algumas em áreas rurais. 
Havendo aquisição de novas caçambas, 
a Secretaria de Serviços Públicos avaliará 
o fornecimento. 
Prefeito Municipal 

Requerimento N° 2084/2021
Autor: Moises Luciano Pirulito
Requer ao Poder Executivo informações 
sobre a campanha de prevenção ao 
câncer de mama – Outubro Rosa.

Of. nº 1473/2021
Cumpre-nos encaminhar por cópia os es-

clarecimentos prestados pela Divisão de 
Atenção Básica da Secretaria de Saúde. 
Prefeito Municipal 
Anexo disponível no site da Câmara 

Requerimento N° 2085/2021
Autor: Moises Luciano Pirulito
Requer ao Sr. Prefeito informações 
sobre o número de pessoas com defici-
ência física e os programas oferecidos 
pelo município.

Of. nº 1473/2021
Seguem, por cópia, as informações pres-
tadas pelas Secretarias de Turismo e 
Cultura, de Educação, de Saúde e de De-
senvolvimento e Inclusão Social. A Se-
cretaria de Esportes e Lazer informa que 
desenvolve por meio do Programa Es-
portes Para Todos nove modalidades 
destinadas aos PCD: corrida, lançamento 
de peso, lançamento de dardo, natação, 
ciclismo, badminton, goalball, bocha e 
tiro esportivo. O quantitativo de atendi-
mento nessas modalidades, incluindo 
atendimento social e competição, gira 
em torno de 250 pessoas. 
Prefeito Municipal 
Anexo disponível no site da Câmara 

Requerimento N° 2086/2021
Autor: Rodson Lima Bobi
Requer informações ao Exmo. Senhor 
Prefeito sobre a possibilidade da colo-
cação de um posto de vacinação para 
a aplicação da dose de reforço contra a 
covid-19 na parte baixa.

Of. nº 1475/2021
Seguem por cópia as informações pres-
tadas pela Vigilância Epidemiológica da 
Secretaria de Saúde.
Prefeito Municipal 
Anexo disponível no site da Câmara 

Requerimento N° 2087/2021
Autor: Rodson Lima Bobi
Requer informações ao Exmo. Sr. Prefeito 

sobre a possibilidade da implantação de 
sinalização e equipamentos apropriados 
para auxiliar na travessia de pedestres na 
avenida Av. Charles Schnneider.

Of. nº 1475/2021
A Secretaria de Mobilidade Urbana in-
forma que na avenida existem travessias 
com botoeira para pedestres nos pontos 
onde foi avaliado tecnicamente tal de-
manda, além dos cruzamentos semafo-
rizados, onde o pedestre pode realizar 
a travessia com segurança. Salienta-se 
tratar de uma rodovia de fluxo intenso de 
veículos, onde se faz necessária um cri-
tério rigoroso para a implantação de tra-
vessias de pedestres. 
Prefeito Municipal 

Requerimento N° 2088/2021
Autor: Rodson Lima Bobi
Requer informações ao Exmo. Sr. Pre-
feito, sobre a possibilidade do Hospital 
Municipal (H-Mut) começar a realizar ci-
rurgias de urologia de baixa e média 
complexidade.

Of. nº 1475/2021
Cumpre-nos encaminhar por cópia as 
informações prestadas pela diretora 
técnica do Hospital Municipal Universi-
tário de Taubaté. 
Prefeito Municipal 
Anexo disponível no site da Câmara 

Requerimento N° 2089/2021
Autor: Moises Luciano Pirulito
Requer ao Sr. Prefeito informações sobre 
o sistema de tecnologia da informação 
na rede municipal de saúde que viabi-
lizará o prontuário eletrônico e liberação 
online de resultados de exames laborato-
riais e de imagens.

Of. nº 1473/2021
Seguem, por cópia, as informações pres-
tadas pela Coordenação da Divisão de 
Atenção Básica da Secretaria de Saúde 
desta Municipalidade. 
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Prefeito Municipal 
Anexo disponível no site da Câmara 

Requerimento N° 2090/2021
Autor: Moises Luciano Pirulito
Requer ao Sr. Prefeito informações sobre 
o estudo iniciado para implantação do 
APP Saúde.

Of. nº 1473/2021
Seguem, por cópia, as informações pres-
tadas pela Coordenação da Divisão de 
Atenção Básica da Secretaria de Saúde. 
Prefeito Municipal 
Anexo disponível no site da Câmara 

Requerimento N° 2091/2021
Autor: Moises Luciano Pirulito
Requer ao Sr. Prefeito informações sobre 
propostas e ações visando atender pro-
gramas e políticas de humanização na 
rede municipal de saúde.

Of. nº 1473/2021
A Divisão de Atenção Básica da Secretaria 
de Saúde informa que em conjunto com 
o Núcleo de Educação Permanente, pro-
pondo que os processos de educação dos 
trabalhadores da saúde se façam a partir 
da problematização do processo de tra-
balho e considerando que as necessi-
dades de formações e desenvolvimento 
dos trabalhadores sejam pautadas pelas 
necessidades de saúde das pessoas e po-
pulações, realizou durante a pandemia 
ações online no intuito de otimizar e 
aperfeiçoar o cumprimento das dire-
trizes do SUS, em humanização, onde o 
usuário deve ser tratado com igualdade, 
equidade e universalidade. Para o ano 
de 2022, de maneira presencial, conti-
nuará as ações pertinentes ao programa, 
abrangendo todos os setores da saúde 
do município, assim como já é realizado 
da forma acima descrita. 
Prefeito Municipal 

 
Requerimento N° 2092/2021

Autor: João Henrique Dentinho
Requer ao Exmo. Sr. Prefeito que de-
termine ao departamento competente 
segurança na praça da Vila IAPI.

Of. nº 1471/2021
Seguem, por cópia, as informações pres-
tadas pela Secretaria de Segurança Pú-
blica Municipal.
Prefeito Municipal  
Anexo disponível no site da Câmara 

Requerimento N° 2093/2021
Autor: João Henrique Dentinho
Requer ao Exmo. Sr. Prefeito informações 
sobre as cestas básicas que o Governo 
Estadual anunciou que enviaria para a 
cidade de Taubaté.

Of. nº 1471/2021
A Secretaria de Desenvolvimento e In-
clusão Social informa que não recebeu 
manifestação formal da Secretaria de De-
senvolvimento Social do Estado de São 
Paulo acerca do repasse dessas cestas 
básicas neste ano.  Contudo, é de co-
nhecimento da Secretaria de Desenvol-
vimento e inclusão Social o recebimento 
de quatro mil cestas básicas, pelo Fussta 
– Fundo Social de Solidariedade de 
Taubaté, fornecidas pelo Fundo de Soli-
dariedade do Estado, sendo essas for-
necidas em partes, a saber: 1.000 cestas 
(entregues pelo Governo Estadual), mais 
1.000 cestas (retiradas pelo Fussta em 
São Paulo); e por fim mais de 2.000 cestas 
(entregues com o apoio do Exército). É 
do entendimento da Secretaria de De-
senvolvimento e Inclusão social que tal 
fornecimento de cestas básicas identi-
ficada pelo nobre vereador fora feita pela 
Fussta e distribuídas aos munícipes devi-
damente cadastrados. 
Prefeito Municipal  

Requerimento N° 2094/2021
Autor: João Henrique Dentinho
Requer ao Exmo. Senhor Governador 
João Doria um estudo para a construção 

da “Calçada do Romeiro” ao longo da Ro-
dovia Presidente Dutra.

Requerimento N° 2095/2021
Autor: João Henrique Dentinho
Requer ao Exmo. Sr. Tarcísio Gomes de 
Freitas, ministro da Infraestrutura do Go-
verno Federal, um estudo para a cons-
trução da “Calçada do Romeiro” ao longo 
da Rodovia Presidente Dutra.

Requerimento N° 2096/2021
Autor: João Henrique Dentinho
Requer ao Exmo. Sr. Prefeito informações 
sobre trechos de acesso entre bairros 
Granjas Reunidas São Judas Tadeu e a 
estrada da Comevap.

Of. nº 1471/2021
O requerimento foi encaminhado à Se-
cretaria de Mobilidade Urbana para co-
nhecimento e adoção das providências. 
Prefeito Municipal  

Requerimento N° 2097/2021
Autor: João Henrique Dentinho
Requer ao Exmo. Sr. Prefeito retorno do 
radar na rua Vereador Rafael Braga, no 
Jardim Santa Clara

Of. nº 1471/2021
A Secretaria de Mobilidade Urbana in-
forma que realizará vistoria no local, 
a fim de verificar os melhores disposi-
tivos para implantação na diminuição 
de velocidade. 
Prefeito Municipal  

Requerimento N° 2098/2021
Autor: João Henrique Dentinho
Requer ao Exmo. Sr. Prefeito repintura 
nos obstáculos da rua Narizinho, Bairro 
Gurilândia.

Of. nº 1471/2021
A Secretaria de Mobilidade Urbana in-
forma que realizada a sinalização ho-
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rizontal na rua, conforme solicitado, 
aguardando início da empresa tercei-
rizada de sinalização no mês de no-
vembro/2021, e já foi incluída na progra-
mação dessa equipe.  
Prefeito Municipal  

Requerimento N° 2099/2021
Autor: João Henrique Dentinho
Requer ao Exmo. Sr. Prefeito melhorias 
na praça Vicentina de Gouvêa, na Vila 
São Carlos.

Of. nº 1471/2021
A Secretaria de Serviços Públicos in-
forma que será realizada vistoria no 
local para avaliação. 
Prefeito Municipal  

Requerimento N° 2100/2021
Autor: João Henrique Dentinho
Requer ao Exmo. Sr. Prefeito, sinalização 
viária no Portal da Mantiqueira.

Of. nº 1471/2021
A Secretaria de Mobilidade Urbana in-
forma que será realizada a sinalização 
horizontal no bairro, conforme soli-
citado, aguardando o início da empresa 
terceirizada de sinalização no mês de 
novembro/2021 e já incluída na progra-
mação dessa equipe.  
Prefeito Municipal  

Requerimento N° 2101/2021
Autor: Adriano Coletor Tigrão
Requer informações sobre os concursos 
públicos 9 e 13 de 2019

Of. nº 1464/2021
Cumpre-nos encaminhar por cópia as in-
formações prestadas pelo Departamento 
de Administração. 
Prefeito Municipal 
Anexo disponível no site da Câmara

Requerimento N° 2102/2021

Autor: Douglas Carbonne
Requerer ao Exmo. Sr. Prefeito que de-
termine à Secretaria competente que re-
alize a manutenção do gradil da praça 
localiza na rua Josephine Scaff Rabay, 
Residencial Hércules Augusto Masson.

Of. nº 1467/2021
A solicitação foi encaminhada à Secre-
taria de Obras para conhecimento e 
adoção das providências cabíveis. 
Prefeito Municipal 

Requerimento N° 2103/2021
Autor: Douglas Carbonne
Requerer ao Exmo. Sr. Prefeito que preste 
esclarecimento sobre o pagamento de li-
cença-prêmio, conforme especifica.

Of. nº 1467/2021
Cumpre-nos encaminhar por cópia as in-
formações prestadas pelo Departamento 
de Administração. 
Prefeito Municipal 
Anexo disponível no site da Câmara 

Requerimento N° 2104/2021
Autor: Douglas Carbonne
Requerer ao Exmo. Sr. Prefeito que de-
termine a Secretaria competente que re-
alize estudo para implantação de ciclovia 
na Avenida Amador Bueno da Veiga.

Of. nº 1467/2021
A Secretaria de Mobilidade Urbana in-
forma que existe projeto para a implan-
tação de ciclofaixa no trecho da avenida, 
porém, há necessidade de autorização/
aprovação do DER, tendo em vista que 
se trata da Rodovia SP-62, após será in-
cluída na programação da equipe de si-
nalização horizontal. 
Prefeito Municipal 

Requerimento N° 2105/2021
Autor: Douglas Carbonne
Requerer ao Exmo. Sr. Prefeito que au-
mente o teto para que mais servidores 

tenham direito ao recebimento da 
cesta básica.

Of. nº 1467/2021
O Departamento de Administração in-
forma o aumento do teto para o recebi-
mento da cesta básica, neste momento, 
se encontra impossibilitado em virtude 
da vigência da Lei Federal n° 173/2020, 
qual proíbe a majoração de quaisquer 
tipos de gastos com pessoal até 31 de 
dezembro de 2021. No entanto, o De-
partamento de Administração informa, 
também, que tal reajuste, assim como 
o dos subsídios dos planos de saúde, já 
se encontra em estudos para aplicação 
a contar de janeiro de 2022, quando re-
ferida lei não se encontrará mais vigente. 
Prefeito Municipal 

Requerimento N° 2106/2021
Autor: Douglas Carbonne
Requerer ao Exmo. Sr. Prefeito a poda das 
árvores localizadas na rua José Ambrósio 
de Carvalho, bairro Fonte Imaculada.

Of. nº 1467/2021
A Secretaria de Serviços Públicos informa 
que a solicitação será inserida em sua 
programação de serviços. 
Prefeito Municipal 

Requerimento N° 2107/2021
Autor: Douglas Carbonne
Requerer ao Exmo. Sr. Prefeito estudo 
para supressão de árvore localizada na 
rua José Batista Mota, Água Quente.

Of. nº 1467/2021
A Secretaria de Serviços Públicos informa 
que a solicitação será avaliada, para pos-
terior adoção das providências. 
Prefeito Municipal 

Requerimento N° 2108/2021
Autor: Richardson da Padaria
Requer informações ao Exmo. Sr. Pre-
feito, sobre a possibilidade de se de-
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terminar a Secretaria competente para 
que viabilize estudos para a implan-
tação/manutenção da sinalização de 
solo no bairro Bonfim.

Of. nº 1474/2021
A Secretaria de Mobilidade Urbana in-
forma que será realizada a sinalização 
horizontal no Bonfim, conforme soli-
citado, aguardando o início da empresa 
terceirizada de sinalização no mês de 
novembro/2021 e já incluída na progra-
mação dessa equipe. 
Prefeito Municipal 

Requerimento N° 2109/2021
Autor: Richardson da Padaria
Requer ao Exmo. Sr. Prefeito informações 
sobre possibilidade de estudos de alte-
rações no trânsito da Avenida Charles 
Schnneider.

Of. nº 1474/2021
A Secretaria de Mobilidade Urbana in-
forma que os estudos de alteração viária 
da área central estão sendo concluídos. 
O local apontado está contemplado 
nesse estudo, e simulações de tráfego 
estão sendo realizados. Em breve os es-
tudos estarão concluídos e será feita au-
diência pública, onde a Secretaria de Mo-
bilidade Urbana apresentará todas as 
alterações viárias para conhecimento e 
manifestação dos vereadores, bem como 
da sociedade civil. 
Prefeito Municipal 

Requerimento N° 2110/2021
Autor: Richardson da Padaria
Requer informações ao Exmo. Sr. Pre-
feito quanto à acessibilidade na frota de 
ônibus da ABC Transportes Coletivos.

Of. nº 1474/2021
Seguem, por cópia, as informações pres-
tadas pela Secretaria de Mobilidade 
Urbana desta Municipalidade. 
Prefeito Municipal 
Anexo disponível no site da Câmara 

Requerimento N° 2111/2021
Autor: Richardson da Padaria
Requer informações ao Exmo. Sr. Pre-
feito, quais os projetos os setores sociais 
estão oferecendo aos munícipes.

Of. nº 1474/2021
Cumpre-nos encaminhar por cópia as in-
formações prestadas pela Secretaria de 
Desenvolvimento e Inclusão Social. 
Prefeito Municipal 
Anexo disponível no site da Câmara 

Requerimento N° 2112/2021
Autor: Serginho
Requer informações sobre incentivos ao 
produtor rural de Taubaté.

Of. nº 1476/2021
Seguem, por cópia, as informações pres-
tadas pelo gestor do Grupo Executivo 
Agropecuário, da Secretaria de Desen-
volvimento e Inclusão Social. 
Prefeito Municipal 
Anexo disponível no site da Câmara 

Requerimento N° 2113/2021
Autor: Serginho
Requer informações sobre o Cemitério 
Municipal de Taubaté.

Of. nº 1476/2021
A Secretaria de Serviços Públicos informa 
que os valores das taxas arrecadados, 
são parte do caixa geral da Prefeitura. 
Durante o ano corrente foram realizadas 
melhorias no cemitério e funerária, con-
forme relatório anexo.
Prefeito Municipal 
Anexo disponível no site da Câmara 

Requerimento N° 2115/2021
Autor: Serginho
Requer manutenção em ponte de ma-
deira localizada na rua Jatobá, Baraceia.

Of. nº 1476/2021
A Secretaria de Obras informa que a so-

licitação será inserida em sua progra-
mação e assim que possível efetuará 
vistoria no local para análise quanto à 
possibilidade da realização do serviço.  
Prefeito Municipal 

Requerimento N° 2116/2021
Autor: Talita Cadeirante
Requer informações ao Exmo. Sr. Prefeito 
sobre as ações desenvolvidas pelas se-
cretarias, especialmente a Secretaria de 
Saúde, quanto ao Outubro Rosa.

Of. nº 1477/2021
Seguem, por cópia, as informações pres-
tadas pela Divisão de Atenção Básica da 
Secretaria de Saúde. 
Prefeito Municipal 
Anexo disponível no site da Câmara 

Requerimento N° 2117/2021
Autor: Talita Cadeirante
Requer informações ao secretário de 
Obras sobre a formação de equipe de ser-
vidores para execução de pequenos re-
paros dentro da Secretaria de Educação.

Of. nº 1478/2021
O secretário de Obras informa que a 
manutenção de pequenos reparos era 
feita pela equipe de 16 servidores da 
Secretaria de Educação, sendo que a 
supervisão era feita pelos técnicos da 
Secretaria de Obras. Para não perder 
tempo em deslocar equipes e ferra-
mentas da Secretaria de Obras, for 
acordado entre o secretário de Obras e 
a secretária de Educação tal mudança, 
visto que não estavam havendo aulas. 
A Secretaria de Obras se encontra com 
problemas de mão de obra, contando 
com uma equipe de 52 servidores, in-
cluindo 16 da Educação. Contamos com 
158 escolas e diversos prédios da Pre-
feitura e Gabinete para atender, mesmo 
assim mais de 80% dos atendimentos 
são para a Secretaria de Educação. Por 
conta da proibição do Governo do Estado 
de São Paulo, em virtude da pandemia 
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do covid-19, foi suspenso o convênio de 
mão de obra dos presos, onde eram dis-
ponibilizados 90 vagas. A Secretaria de 
Obras informa, ainda, que tem funcio-
nários com mais de 60 anos, que estão 
afastados, e outros que se aposentaram 
e, segundo a Lei nº 173, de 27 de maio de 
2020, não permite contratação e nem re-
manejamento de funcionário, a não ser 
por motivo de óbito. Enfim, em reunião 
com a secretária de Educação, retornou 
12 funcionários para a mesma, aten-
dendo assim os seus anseios.
Prefeito Municipal 

Requerimento N° 2118/2021
Autor: Talita Cadeirante
Requer informações ao Exmo. Sr. Prefeito 
sobre o convênio e parceria com a Casa 
São Francisco de Idosos de Taubaté.

Of. nº 1477/2021
Seguem, por cópia, as informações pres-
tadas pela Secretaria de Desenvolvi-
mento e Inclusão Social. 
Prefeito Municipal 
Anexo disponível no site da Câmara 

Requerimento N° 2119/2021
Autor: Diego Fonseca
Requer ao Prefeito Municipal que dispo-
nibilize agentes da Guarda Civil Muni-
cipal nas UPAs de nosso município.

Of. nº 1466/2021
A Coordenação da Rede de Urgência 
e Emergência informa que a UPA San 
Marino, UPA Santa Helena, o PA do Cecap, 
o Pronto-Socorro Municipal já se en-
contram contempladas com a presença 
de GCM, em atendimento 24h. Seguem, 
por cópia, as informações do coman-
dante da Guarda Civil Municipal da Se-
cretaria de Segurança Pública Municipal. 
Prefeito Municipal 
Anexo disponível no site da Câmara 

Requerimento N° 2120/2021

Autor: Professor Edson
Solicita a instalação dos braços dos 
postes na estrada do Barreiro, no km 6 
ao km 7 .

Of. nº 1468/2021
A Secretaria de Serviços Públicos informa 
que será realizada vistoria no local, para 
avaliação e posterior adoção das provi-
dências necessárias. 
Prefeito Municipal 

Requerimento N° 2121/2021
Autor: Professor Edson
Solicita a poda das árvores, corte do 
mato e implantação de sinalização hori-
zontal para as vagas de vans escolares na 
Escola Municipal Maria Isabel Pistilli Men-
donca Creche Municipal, em Quiririm.

Of. nº 1468/2021
A Secretaria de Serviços Públicos in-
forma que a poda e o corte do mato 
serão inseridas em sua programação 
de serviços. Quanto à sinalização, a Se-
cretaria de Mobilidade Urbana informa 
que consta na programação de sua 
equipe para ser realizada. 
Prefeito Municipal 

Requerimento N° 2122/2021
Autor: Professor Edson
Requer a limpeza do local e corte do 
mato na parte externa do Mercato, em 
Quiririm.

Of. nº 1468/2021
A Secretaria de Serviços Públicos informa 
que a solicitação será inserida em sua 
programação de serviços.
Prefeito Municipal 

Requerimento N° 2123/2021
Autor: Professor Edson
Solicita que o departamento compe-
tente verifique a situação e auxilie os 
moradores de rua que se encontram na 
Avenida Independência.

Of. nº 1468/2021
Seguem, por cópia, as informações pres-
tadas pela Secretaria de Desenvolvi-
mento e Inclusão Social. 
Prefeito Municipal 
Anexo disponível no site da Câmara 

Requerimento N° 2124/2021
Autor: Professor Edson
Requer a instalação de lixeiras na 
praça Fernando Nogueira Gomes Filho, 
ao lado da Escola Juvenal, no bairro 
Independência.

Of. nº 1468/2021
A Secretaria de Serviços Públicos in-
forma que será avaliada a viabilidade 
de instalação, bem como a disponibi-
lidade de lixeiras. 
Prefeito Municipal 

Requerimento N° 2125/2021
Autor: Professor Edson
Solicita melhorias para a EMEIEF Prof. Ana 
Silvia Paolichi, no Jardim Continental.

Of. nº 1468/2021
A Secretaria de Educação informa que 
solicitará à equipe de manutenção os 
reparos nas paredes internas; revisão 
na fixação dos vasos sanitários nos ba-
nheiros, manutenção no bebedouro e 
verificar a situação de vazamento de gás 
para as devidas providências. 
Prefeito Municipal 

Requerimento N° 2126/2021
Autor: Jessé Silva
Requer ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal 
que informe o motivo do fechamento da 
Casa do Pão no bairro do Belém.

Of. nº 1470/2021
Cumpre-nos encaminhar por cópia, as in-
formações prestadas pelo Departamento 
de Proteção Social Básica. 
Prefeito Municipal 
Anexo disponível no site da Câmara 
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